



Pressemitteilung

Nürnberg, 5. Juli 2025

Sieh die Zeichen an der Wand...und auf dem Asphalt!

Extinction Rebellion-Aktivist*innen protestierten gegen die DTM

Es ist mittlerweile traurige Tradition, dass die Nürnberger Ortsgruppe von **Extinction Rebellion (XR)** alle Jahre wieder gegen das sogenannte Motor-“Sport“-Ereignis, den Norisring, protestiert. Mögen sich die Veranstalter dieses absurden Rennens noch so viele Öko-Feigenblätter umbinden – es ist und bleibt eine Orgie von klimaschädlichen Emissionen, Feinstaubbelastung und Lärm. Und es gehört endlich abgeschafft!

Diesmal haben wir unsere Meinung dazu mittels **bunter Kreide** unübersehbar auf Betonwände und Asphaltflächen nahe dem Haupteingang des Norisrings und auf den Fußgängerwegen am Dutzendteich deutlich gemacht – Fotos dazu (Foto: privat, oder Foto: Extinction Rebellion Nürnberg) im Anhang dieser Mail.

Die **Hoffnung** stirbt zuletzt, dass der eine oder andere hartgesottene DTM-Fan lesend ins Grübeln kommt – und merkt, dass nicht alle dem PS-Wahn verfallen sind.

Pressekontakt: 0173 9937 437